



Pièces	4 Pièces
Superficie	98 m²
Référence	2702V
Prix	2 880 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Superbe appartement de 4 pièces, avec une superficie de 100m² situé au 5^{ème} étage d'une magnifique résidence sur le prestigieux boulevard de la croisette. Celui-ci se compose d'un spacieux séjour avec cuisine ouverte, trois chambres avec salles de bain, ainsi que d'une terrasse de 10m² avec une vue sur le port canto. Possibilité d'acquérir un garage au 93 croisette. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite david parent +33613147483

Superb 4-room, 100m² apartment on the 5th floor of a magnificent residence on the prestigious boulevard de la croisette. It comprises a spacious living room with open kitchen, three bedrooms with bathrooms and a beautiful 10m² terrace overlooking the port canto. Garage available at 93 croisette. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite david parent +33613147483

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

